

Hotel Schwabedissen

Eines der ältesten Gasthäuser in Bösingfeld war die „Restauration „Unter den Linden“ der Familie Schwabedissen gegenüber der ev.-ref. Kirche. Schon vor 1900 kehrten hier die Männer vor oder nach dem Kirchgang zum Frühschoppen ein. Im Saal wurden Hochzeiten oder große Sängereisen gefeiert.

Als „Hotel Schwabedissen“ war das Gasthaus später viele Jahre für seine vorzügliche Küche weit über Bösingfeld und das Extertal hinaus bekannt.

Ende der 1980 Jahre übernahm die Familie Möhle den Betrieb und führte ihn bis in Jahr 2004 erfolgreich weiter. Da nach der Geschäftsaufgabe aus persönlichen Gründen kein gastronomischer Nachfolger gefunden werden konnte, wurde das Haus verkauft und nach dem Weiterverkauf an die Gemeinde im August 2011 für den Neubau des Rathauses abgerissen.



Um 1900



Um 1910



Um 1955



Um 1980



15.07.2011